



KINDERGARTEN
ELISABETHINUM AXAMS

einfach Zuhause

NHT

Medienmitteilung der Neuen Heimat Tirol

Startschuss für inklusiven Kindergarten in Axams

AXAMS (23.02.2016). Die Neue Heimat Tirol (NHT) errichtet in Zusammenarbeit mit der Gemeinde Axams und dem slw Elisabethinum einen inklusiven Kindergarten mit Kinderkrippe. Inklusion meint: Jedes Kind ist willkommen, unabhängig von Herkunft, Religionszugehörigkeit, Hautfarbe oder Behinderung. Am Dienstag wurden die Eckpunkte des Vorzeigeprojekts vorgestellt. Der offizielle Baustart für das 5 Mio. Euro-Projekt erfolgt im Juni 2016. Die Fertigstellung ist für Mai 2017 geplant.

Fertigstellung bis Mai 2017

Das Projekt in Passivhausqualität wird auf der großen Wiese vor dem Elisabethinum in Baurecht realisiert. Die Pläne für den neuen Kindergarten stammen von der Architektengemeinschaft Arge Dr. Georg Cernusca und Scharmer-Wurnig Architekten. „Seit dem Wettbewerb sind noch einige Punkte in die Planung eingeflossen. Jetzt sind wir aber startklar“, berichtet NHT-Geschäftsführer Hannes Gschwentner.

Bürgermeister Rudolf Nagl freut sich über die neue Infrastruktur für Axams: „Der Gemeinderat hat dazu bereits im Vorjahr einen einstimmigen Beschluss gefasst. Als stark wachsende Gemeinde benötigen wir dringend neue Kinderbetreuungsplätze. Mit den geplanten 105 Kindergarten- und 22 Krippenplätzen im neuen Kindergarten haben wir ein attraktives Angebot für die jungen Familien in Axams.“

130 neue Betreuungsplätze

Über das Elisabethinum werden die Errichtung und der Betrieb der neuen Einrichtung abgewickelt. „Mit der Neuen Heimat Tirol haben wir einen kompetenten und verlässlichen Partner in der Begleitung und Realisierung dieses Projekts gefunden. Wir werden ein Kindergarten für alle sein und wollen, dass jedes Kind hier einen guten Platz findet und mit Freude Kind sein kann“, erklärt slw-Geschäftsführer Franz Tichy.

Der neue Kindergarten wird ganztägig und ganzjährig geführt. Sechs Kindergartengruppen und zwei Kinderkrippengruppen finden im großzügig gestalteten Kindergarten Platz. Neben den Gruppenräumen gibt es auch Räume zum Entdecken und Erkunden (Werkstatt, Bewegungsräume) sowie Ruheräume (Schlafraum, Bibliothek). Die Räume sind durch Begegnungszonen miteinander verbunden. Im Garten ist ein Spielplatz geplant.

Die Pläne zum Projekt können noch bis einschließlich Freitag, 26.02.2016, im Foyer des Elisabethinum in Axams besichtigt werden.

Bildunterschrift (Fotonachweis: NHT/Vandory):

Axams bekommt einen neuen Kindergarten mit Kinderkrippe (von links): Sylvia Hörtnagl (Sozialausschuss), Bürgermeister Rudolf Nagl, slw-Geschäftsführer Franz Tichy, NHT-Geschäftsführer Hannes Gschwentner, NHT-Projektleiter Elmar Draxl und Architekt Andreas Scharmer präsentieren das Vorzeigeprojekt.

Für weitere Informationen:

Direktor Hannes Gschwentner
GF der Neuen Heimat Tirol
Gumpstraße 47, 6020 Innsbruck
Tel.: 0512 3330 162
e-mail: gschwentner@nht.co.at
www.neueheimatirol.at